



Municipalité  
amie des aînés

# Certificat de reconnaissance

Pour souligner votre engagement envers les personnes âgées afin qu'elles puissent s'épanouir et demeurer actives dans leur communauté, la ministre responsable des Aînés et déléguée à la Santé, madame Sonia Bélanger, désigne officiellement

*Municipalité de La Reine*

à titre de Municipalité amie des aînés, et ce, pour la durée de son plan d'action 2024-2029

Par votre action en faveur des aînés, vous contribuez à bâtir une société où tous ensemble, nous créons un Québec où on est fier de vieillir.

*Septembre 2024*

Date

Sonia Bélanger  
Ministre responsable des Aînés et déléguée à la Santé